

Anbauanleitung/Sicherheitshinweise

HIGHSIDER „Farbring für Lenkergewicht“

Mounting and safety instructions

Cover ring for "barend"

Vielen Dank für den Kauf eines HIGHSIDER Produktes. Unsere Leidenschaft zum Motorradfahren finden Sie in jedem unserer HIGHSIDER Produkte wieder. Wir wünschen Ihnen allzeit eine gute und sichere Fahrt mit Ihrem neuen HIGHSIDER Produkt aus dem Hause Paaschburg & Wunderlich GmbH.

Thank you for buying a HIGHSIDER product. Because of our passion for motorcycles all our products are designed to meet your needs as a motorcyclist. We wish you always a safe and pleasant ride with your new HIGHSIDER product from Paaschburg & Wunderlich GmbH.

Lesen Sie diese Anbauanleitung vor der Montage sorgfältig durch.

1. Der Farbring ist zur Montage auf einem HIGHSIDER Lenkergewicht mit 30mm Durchmesser vorgesehen. Die Montage des Lenkergewichtes muss entsprechend der Anleitung des Gewichtes durchgeführt werden.
2. Zur Montage des Farbringes, wird dieser einfach auf das Lenkergewicht aufgeschoben und mit der Innensechskantschraube gesichert.
3. **ACHTUNG:** Achten Sie darauf, dass das Gewicht bzw. der Farbring nicht die Funktion der Gasdrehhülse beeinträchtigt!
4. **HINWEIS:** Bewahren Sie diese Anleitung für einen späteren Gebrauch auf.

Before installing read this manual carefully.

1. The cover ring is intended to be installed on HIGHSIDER barends with a diameter of 30mm. The installation of the barend shall be done according to the respective installation manual.
2. To install the covering, simply push the ring onto the barend and secure it with the allen screw.
3. **CAUTION:** Make sure that the barend / cover ring does not affect the function of the throttle tube!
4. **OBSERVE:** Please keep this manual for a later use!

Finden Sie passende Lenkergewichte, Blinker, Rücklichter, Leistungswiderstände, Adapterkabel und anderes Zubehör in unserem Webshop!

Find useful additional accessories like handlebar ends, indicators, taillights, resistors, adapter cable and other equipment in our webshop!



M3 Innensechskant Schraube
Zum fixieren des Ringes auf dem
Lenkergewicht (handfest anziehen)!

M3 allen screw. Tighten this screw
carefully (hand tightend only) to secure
the ring on the barend!

Anbaubeispiel / Installation example



#315-055 CONERO grip

#161-0722 ENTERPRISE-EP1 barend

Weitere HIGHSIDER Produkte finden Sie auf: WWW.HIGHSIDER-GERMANY.DE

SCAN IT !!!



Haftungsausschluss und Garantiebestimmungen:

Bei unsachgemäßer Handhabung, Montage oder Verwendung des Gerätes erlischt jeglicher Garantie- und Gewährleistungsanspruch. Aufgrund der Nicht-Überprüfbarkeit der sachgemäßen Anwendung übernimmt die Firma Paaschburg und Wunderlich GmbH keine Haftung für direkte oder indirekte Schäden bzw. Folgeschäden die aus dem Betrieb des Gerätes entstehen. Zu diesen zählen unter anderem: Personen-, Finanzielle- und Sachschäden jeglicher Art. Die Verwendung im öffentlichen Verkehr geschieht auf eigene Gefahr.

Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am Alten Lokschnuppen 10A, D-21509 Glinde
Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwnonline.de

Alle Rechte, Änderungen und Irrtümer bleiben vorbehalten.
#161-0730A_2018-10

Exclusion of liability and guarantee regulation:

In case of inappropriate use or installation of the device, all guarantee claims and liability for direct or indirect or subsequent damage become invalid. Paaschburg & Wunderlich GmbH is not liable for any damage resulting usage, installation or connecting of the device. In particular the liability on damage to person and financial loss is excluded. The use of the device in public traffic is at owner's risk solely.

Paaschburg & Wunderlich GmbH, Am Alten Lokschnuppen 10A, D-21509 Glinde
Tel.: +49 (0) 40 248 277-0; E-Mail: sales@pwnonline.de

All rights reserved. Changes and errors are excepted.
#161-0730A_2018-10